

Beschluss 20.1 vom 06.08.2020

Präzisierung vom 10.02.2022

Bei einem Krankenhausaufenthalt in einem Herzzentrum im In- oder Ausland (außerhalb der Provinz Bozen!) wird bis zu 10 Tagen ein Tagesgeld von 30,00 € gewährt.

Dafür kann ab dem 2. Tag des stationären Aufenthalts angesucht werden.

Ist ein längerer Aufenthalt nötig, wird im Anschluss ein Tagesgeld von 40 € gewährt.

Bei einem Aufenthalt in einem Krankenhaus in der Provinz Bozen wird ein Tagesgeld von 20 € gewährt.

Dafür kann ab dem 2. Tag des stationären Aufenthalts angesucht werden.

Eine entsprechende Indikation von Seiten der Kardiologie ist erforderlich.

Ein vollständig ausgefüllter Antrag (Formular auf der Homepage von Kinderherz) und die klinische Dokumentation (Kopie) müssen eingereicht werden.

Es kann ein Höchstbetrag von € 5000 gewährt werden.